
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 9 – ANNO 2016 
 
 
Il giorno 05/10/2016, alle ore 20:45 presso la sede del quartiere Cesuola, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

 

AG BAZZOCCHI PIERLUIGI P MERENDI ANGELO 

P BRIGANTI MONICA P ORLANDI CORINNE MELINA 

AG CROCIANI FRANCESCO AG PLUMARI LORENZO 

P GAZZA AMLETO P SOLDATI CESARE 

AG MASCETRA RINALDO P SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
presidente, Gazza Amleto, dichiara aperta la seduta. 

 
 

 



Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Completamento pista ciclabile; 
3. Sede del quartiere; 
4. Comunicazioni dei coordinatori;  
5. Comunicazioni del presidente; 
6. Varie ed eventuali. 
 
 
Prima dell’inizio il Consiglio ospita l’intervento di Casadei Lorenzo del Gruppo teatrale 
Genesi, che illustra la proposta di utilizzare, da parte delle associazioni che collaborano 
con il Quartiere, gli spazi sottostanti alla sede di Quartiere e da tempo inutilizzati. La 
proposta, appoggiata caldamente dal Consiglio, verrà trasformata in una lettera scritta 
aperta all’adesione di tutte le associazioni e presentata in un prossimo Consiglio che se ne 
farà portavoce, affiancandola al proprio progetto, da tempo presentato al Comune di 
Cesena. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il consiglio approva il verbale relativo alla seduta precedente del 5 settembre. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente aggiorna i consiglieri della situazione. Dopo l’incontro con l’assessore Moretti, 
ci sarà l’incontro con l’assessora Miserocchi. Il secondo lotto è prossimo all’esecuzione, 
essendo ormai quasi pronta la gara per l‘appalto. Occorre ora predisporre il progetto per il 
terzo lotto, che realizzi la pista ciclabile fino alla via Falconara. La Società Muratori è 
disponibile alla cessione dell’area di sua competenza, ma manca ancora l’atto ufficiale e il 
protocollo della cessione, in modo da permettere poi al comune, una volta in possesso 
dell’area, di predisporre il progetto preliminare, il preventivo spese e gli incontri tecnici per 
risolvere eventuali problematiche presenti lungo il percorso individuato. La Società 
Muratori intanto, nell’ambito dei suoi lavori, predisporrà il percorso ciclabile di sua 
competenza (quello relativo a via Pescheria e fino alla via Falconara). Una parte del 
percorso sarà invece da realizzare ad opera di privati, sempre all’interno dei lavori da lui 
programmati sulla sua abitazione, nell’area confinante con via Giorgi. Occorrerà poi 
collegare questi segmenti per realizzare il percorso e renderlo fruibile. Essendoci alcuni 
ostacoli da sorpassare (compresi alcuni espropri da realizzare) occorre cominciare fin da 
subito ad organizzare incontri fra i tecnici dei vari settori interessati. Diventa fondamentale 
anche mettere a bilancio le somme necessarie alla realizzazione di questo progetto. 
 
 
TERZO PUNTO 
Si riscontra un certo immobilismo da parte del Comune che non ha, a tutt’oggi, 
predisposto nessun progetto per la ristrutturazione e il recupero degli spazi. La richiesta 
pervenuta da alcune associazioni e sfociata nella proposta illustrata dal delegato del 
Gruppo Teatrale Genesi, testimonia l’esigenza di accelerare il percorso progettuale, 
essendo già individuate nel piano investimenti le risorse necessarie alla realizzazione 
dell’opera. Il Presidente Gazza rilegge una lettera presentata nella scorsa “legislatura” 
chiedendo all’attuale consiglio di farla propria per riproporla in futuro. Tutti d’accordo i 
consiglieri presenti, si suggerisce di fare alcuni aggiornamenti che prendano in 



considerazione alcuni sviluppi realizzati, ripresentando il testo aggiornato per 
l’approvazione nel prossimo Consiglio. 
 
 
QUARTO PUNTO 
I coordinatori comunicano: 
a. pervenuta la richiesta di contributi da parte del Gruppo Mineralogico. Il consiglio 

approva e delibera di concedere un contributo di 450 euro. 
(Segue lettera del 13 ottobre 2016).  

b. Soldati comunica che lunedì 10 ottobre si terrà la Commissione Sociale per predisporre 
un calendario di iniziative da organizzare nei prossimi mesi. 

c. Pervenuta richiesta di utilizzo della sala Partisani da parte della Uisp per i giorni di 
martedì e venerdì dalle 15,00 alle 16,00 e dalle 18,00 alle 19,00 dal mese di ottobre 
2016 al mese di aprile 2017. Questi orari sono gli stessi richiesti negli anni passati e si 
tratta, quindi, di un rinnovo. Essendo stato già concesso il mese di ottobre al gruppo 
Rapsodia Danza, il consiglio autorizza la concessione delle sale a partire dal mese di 
novembre. Si è purtroppo creato un conflitto che il consiglio spera che non si verifichi 
nuovamente in futuro, per cui invita le associazioni a presentare le richieste con 
maggiore preavviso, permettendo agli uffici del comune di programmare l’utilizzo delle 
sale senza che si verifichino contrasti. 

d. Monica Briganti espone l’incontro della Commissione Cultura avvenuto lunedì 19 
settembre, in cui si è affrontato, tra i vari argomenti, anche il tema della festa di 
quartiere, e che ha portato alla decisione di richiedere la convocazione di un gruppo 
ristretto di lavoro, entro il mese di dicembre. La proposta è che ne facciano parte alcuni 
consiglieri del quartiere e alcuni cittadini che possono dare il loro contributo in base alle 
proprie esperienze e capacità. Viene poi evidenziata la grande disponibilità da parte 
delle associazioni di quartiere di realizzare iniziative nel corso dei prossimi mesi e, nei 
prossimi giorni, verrà stilato un calendario da inviare a tutti i consiglieri. 

 
 
QUINTO PUNTO 
Comunicazioni del presidente: 
a. Asfaltata la via Falconara e fatta la segnaletica orizzontale (già comunicata la 

mancanza di un attraversamento pedonale e alcuni errori nell’esecuzione dei lavori); 
b. Asfaltata la via vicinale Acquarola; 
c. Asfaltata la via dei Pini ma non ancora realizzata la segnaletica orizzontale; 
d. Il bibliotecario chiede l’allargamento del permesso per l’accesso con il suo mezzo alla 

biblioteca malatestiana nei giorni di martedì e giovedì dalle 9 alle 12: il Consiglio di 
Quartiere approva; 

e. Si autorizza la rimozione dalla sede del Quartiere della macchina per scrivere e del 
computer ormai entrambi obsoleti e inutilizzati; 

f. Le richieste per i buoni ghiaia sono state accettate e trasmesse agli uffici competenti; 
g. Il progetto di variazione della viabilità approvato dal Consiglio è quello contrassegnato 

come “soluzione n. 2”; si richiede però di eliminare la possibilità di svolta verso Cesena 
nell’incrocio tra la via del Torrente e la via Ponte Abbadesse, lasciando la sola  
possibilità di andare verso Rio Eremo; 
(Segue lettera PGN 102380/454 del 11.10.2016) 

h. Dal Comune è pervenuta la risposta negativa alla richiesta di inversione del senso di 
marcia della proposta di modifica della viabilità di Ponte Abbadesse, presentata 
nell’ultimo consiglio da parte di due residenti. La risposta è già pervenuta alle 
interessate; 



i. Viene illustrato il progetto di installare un semaforo a chiamata lungo via Don Minzoni 
all’altezza dell’edicola, per permettere l’attraversamento sicuro soprattutto per gli 
studenti che frequentano le scuole di via Pascoli e di via Don Minzoni. Il consiglio 
esprime parere positivo.   
(Segue lettera PGN 102392/454 del 11.10.2016) 
 

 
SESTO PUNTO 
a. Si prende atto dell’avvenuto ricevimento di una sponsorizzazione di 200 euro da parte 

del Credito Cooperativo Romagnolo. Il contributo verrà “girato”, come deciso in un 
consiglio precedente, alla Virtus per il recupero delle spese sostenute per la festa di 
quartiere (Segue mail del 13 ottobre);  

b. il Consigliere Soldati chiede se è stato ricevuto un resoconto dell’attività realizzata 
dall’associazione Via terrea nel mese di maggio, e finanziata dal quartiere con 250 
euro; 

c. la Consigliera Orlandi chiede se è stato preso qualche provvedimento dopo la 
segnalazione della presenza di ratti intorno all’area del cantiere del Sacro Cuore. 

 
 
 
 

Non essendoci altro da discutere la seduta è conclusa alle ore 23.40. 
 
 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
Il Presidente di quartiere Gazza Amleto  _______________________________ 
 
 
  

 
 


